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Oberbürgermeister der Stadt Jena 
 

 
Jena, 09. Juni 2021 

 
 
Anfrage zur 23. Sitzung des Stadtrates am 16. Juni 2021 
 
Hier: Rosenthal-Villa 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 

kurz und knapp:  Wie geht es weiter mit der Rosenthal-Villa? 

 

mit den drei möglichen Teilfragen 

 

1. Welche Potentiale einer künftigen öffentlichen Nutzung der Rosenthal-Villa 

sehen Sie? 

2. Welchen Stand hat die Fortschreibung bzw. Überarbeitung des bisherigen 

Nutzungskonzeptes? 

3. Wurde dieses bislang geltende Konzept zwischenzeitlich einmal ausgewertet? 

 

 

Beste Grüße 

Jörg Vogel 


